

# Bicipolicías y cicloguardas, la nueva estrategia por la seguridad de ciclistas en Cali

Abril 18, 2017 - 12:05 a.m. | Por: Redacción de El País

2

f  
22

<

✉

Un total de 50 policías y 20 agentes de tránsito se subirán, desde mañana, a una bicicleta para hacer parte del programa 'BiciSegura', que busca garantizar mejores condiciones [para quienes transitan en bicicleta por Cali](#) y evitar los hurtos de este medio de transporte.

Y es que según la Asesoría de la Movilidad en Bicicleta, estudios recientes revelan que hay vías como la Avenida Ciudad de Cali donde se reportan hasta tres casos de hurto de bicicletas a una misma persona, pero en su mayoría no son denunciados.

La estrategia 'BiciSegura' se enmarca en la celebración de la 'Semana de la Bicicleta', que iniciará mañana, Día Mundial de la Bicicleta y que se extenderá hasta el domingo 23 de abril de 2017.

Inicialmente, estos policías y guardas de tránsito vigilarán las principales ciclorrutas de Cali como la que se encuentra en la Avenida Pasoancho y la Autopista Simón Bolívar, entre otras.

También brindarán acompañamiento a los ciclistas que realizan actividades deportivas y recreativas en las jornadas nocturnas por los cerros y la zona rural de Cali. "Las bicicletas de los policías son de alto desempeño, contarán con uniformes especiales, cascos, radios, alforjas



Según la Alcaldía de Cali, antes de culminar el mandato de Maurice Armitage se dejarán construidos 200 kilómetros de nuevas ciclorrutas interconectadas en la ciudad. Actualmente existen 37 kilómetros de estos corredores, que no están unidos entre sí.  
José Luis Guzmán | El País

para llevar los equipos. Algunos hombres contarán con entrenamiento de primeros auxilios y mecánica básica, para brindar, si es necesario ayuda a los bicisuarios que lo necesiten”, dijo Duvalier Sánchez, asesor de Movilidad en Bicicleta de la Alcaldía de Cali.

El teniente coronel Henry Torres, jefe del grupo de Prevención de la Policía, manifestó que este servicio busca dar seguridad en las vías por las que circulan los ciclistas de Cali. **“Estos hombres tienen un entrenamiento especial y además de su uniforme irán con sus armas de dotación”**, aseveró.

Juan Carlos Orobio, secretario de Movilidad de Cali, informó que los 20 cicloguardas de tránsito estarán dedicados a vigilar el respeto de las ciclorrutas y las ciclovidas que se realizan los domingos. “Serán agentes en bicicleta que podrán imponer sanciones a todos los actores que infrinjan las normas de tránsito en torno a estos espacios. Pueden ser motociclistas, automovilistas o los mismos ciclistas”, concluyó.



## ¿En qué van las ciclorrutas?

En relación con los 200 kilómetros de nuevas ciclorrutas que se construirían en esta Alcaldía, Duvalier Sánchez, asesor de Movilidad en Bicicleta de la Alcaldía de Cali, aseguró que Metrocali adjudicará a final de este mes los primeros 28 kilómetros que quedarán culminados este año. Se edificarán en el sector de las universidades y en Andrés Sanín.

“Para este año se calcula que Metrocali asigne \$9000 millones para ejecutar 40 kilómetros más. La idea es que la implementación arranque en enero del 2018. Además la Secretaría de Movilidad y el Cdav construirán 10 kms más que esperamos se adjudiquen el próximo mes”. Sánchez agregó que los 120 kilómetros restantes se realizarán con recursos de un crédito.

## Programa ‘Semana de la Bicicleta’

- 19 de abril. Ciclopaseo a las 6:30 a.m., salida desde las Canchas Panamericanas; lanzamiento ‘Bicisegura’ a las 9:30 a.m. en el Bulevar del Río; foro de bicicleta en la U. Javeriana a las 2:00 p.m.
- 20 de abril. Reconocimiento a los ciclistas en la Autopista Simón Bolívar desde las 6:30 a.m.; Ciclopaseo nocturno, salida desde el Hotel Spiwak a las 7:00 p.m.
- 21 de abril. Reconocimiento a los ciclistas en la Avenida Ciudad de Cali a la altura del puente de la Carrera 8. Evento ‘Más Vida al Ritmo



# ¿POR QUÉ INVERTIR EN CALI?

VER ESPECIAL

PUBLICIDAD



## NOTICIAS RELACIONADAS



Construcción de la ciclorruta en la Avenida Cañasgordas iniciará este semestre



Infografía: todo lo que debe saber sobre las ciclorrutas en Cali